

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas RW 014 Bojongherang Meninjau Kegiatan Posyandu Kemuning

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 9, 2024 - 11:31



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur Polda Jabar melakukan pengawasan di Posyandu Kemuning di RW 014, Kelurahan Bojongherang, Kecamatan/Kabupaten Cianjur, untuk menjamin kegiatan berjalan lancar. Renny Triyani dari AIPTU melakukan kegiatan ini pada hari Selasa, 9 Juli 2024.

AIPTU Renny Triyani berinteraksi langsung dengan petugas Posyandu dan

masyarakat setempat untuk memberikan rasa aman dan memastikan protokol kesehatan dijalankan dengan baik. Monitoring ini bertujuan untuk mendukung pelayanan kesehatan masyarakat, khususnya ibu dan anak, serta memastikan kegiatan Posyandu berjalan tertib dan lancar.

Melalui Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung program pelayanan kesehatan di wilayahnya.

Menurut Bhabinkamtibmas Kelurahan Bojongherang AIPTU Renny Triyani, "Kehadiran kami di sini untuk memastikan kegiatan Posyandu berjalan dengan lancar dan aman. Kami juga memantau penerapan protokol kesehatan agar masyarakat tetap terlindungi selama mengikuti kegiatan."

Petugas Posyandu Kemuning RW 014 mengatakan, "Kami sangat terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang turut mengawasi dan mendukung kelancaran kegiatan Posyandu. Semoga kerjasama ini terus terjalin dengan baik."

"Kami berharap kegiatan Posyandu dapat memberikan manfaat maksimal bagi warga, terutama dalam hal kesehatan ibu dan anak," kata Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Cianjur Kota untuk mengawasi kegiatan Posyandu. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat, sangat penting bagi petugas kepolisian dan masyarakat untuk bekerja sama.

Dengan pemantauan ini, Posyandu Kemuning RW 014 berharap dapat memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi warga Kelurahan Bojongherang dan memastikan keamanan dan ketertiban selama operasi.